
 

みなさん、こんにちは。 

 

今年も、1学期が無事に終わり、7月 21日から、夏季長期休暇が開始となりました。 

 

しかし、6 月には、大阪北部の地震が起こり、また、7 月には、西日本豪雨により、沢

山の方が被災され、また、多くの方がお亡くなりになりました。本校でも、地震により被

災された教員もおられ、また、学校も休校になるなど、様々なことが起こりました。 

 まだ、被害の大きかったところでは、避難所生活や行方不明者の捜索など継続されてお

ります。この場をお借りし、お亡くなりになられた方への哀悼の意を表すと共に、一日も

早い被災地の復興をお祈り申しあげます。 

 

さて、1 学期を振り返る中で、6 月 13 日に、ホテルアウィ―ナ大阪にて行われました

近畿地区特別支援学校知的障害教育校 PTA連合協議会総会のご報告をいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今総会では、大きな議事として、規約改正がなされ名称などが新しくなり、また、その

後は、次第に倣い、無事に議事が終えることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

午後からは、講師に、大阪体育大学教育部 教授 後上 鐵夫氏をお招きし、「保護者と

学校で築きあげる特別支援教育」と題した記念講演会が行われ、特別支援教育の主体につ

いてや、特別支援教育で求められる支援について、共生社会の形成に向けてなどわかりや

すくご説明いただき、大変勉強になりました。 

後上教授、ありがとうございました。 

 



 

 

続いて、6 月２５日に本校会議室にて行われました進路ランチ交流会では、本校の卒

業生ではありませんが、通学区域内にある作業所に娘さんが通所されています先輩と、

保護者自身が作業所を立ち上げられ、娘さんがご卒業されてからは、娘さんも立ち上げ

られた作業所へ通所されておられる寝屋川支援学校の先輩お二人をお招きし、皆で、竹

皮弁当をいただきながらお話をいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問形式を執りながら、「進路について」、「子育てについて」、ご参加いただいた保護

者と、先輩が盛んにお話を繰り広げることが出来ました。参加された保護者からも「参

加して良かった！」との声をいただきました。 

 

当日は、教員にもお話に加わっていただき、福祉制度なども教えていただくなど、と

ても有意義な時間となりました。 

 

帰りには、参加された保護者へ、先輩からカレンダーなどもプレゼントしていただき

ました。 

 

今回、無理なお願いに応えてくださった先輩お二人、本当にありがとうございました。 

今後とも、四條畷校をよろしくお願いいたします。 

 

お手伝いいただいた教員の皆様もありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



７月１７日、１学期最後の学級委員会の後に、安全講習会を行いました。 

 

今年は、昨年お休みにしていましたＰＴＡプールも復活するので、いつも以上に気合

を込めて学級委員さん中心に取り組みました。 

 

講師は、今年も、本校の高等部主事に務めて頂き、他にも多くの先生が助っ人として、

ご指導に来てくださいました。 

准校長先生のお姿も中にあり、学校全体で取り組みが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年行っていますが、いざ！動作を行う時は、緊張や恥ずかしさで踏み出し難さがあ

りますが、周りの様子を見たり、皆で動作を確認したりしながら行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安全講習会の後は、夏季長期休暇中に行いますＰＴＡプールの為、プールの見学を行

いました。 

シャワーの使い方、更衣室の利用について、丁寧に教えて頂きました。 

 

お忙しい中、また、暑い日差しの中、安全講習会・プール見学と事前準備と当日のご

指導とご協力頂きました先生方、本当にありがとうございました。 


